



Friedenslicht

Aus der Geburtsgrotte in Bethlehem

Am dritten Adventssonntag 2025 ist das Friedenslicht aus der Geburtsgrotte in Bethlehem unter dem Motto: „Frieden leben - einander Licht sein“ in der Schweiz angekommen.

Wir laden herzlich ein, dieses kleine LICHT, als Symbol der Hoffnung und der Gerechtigkeit, zu teilen und somit auch LICHT für Andere zu sein. Es steht für Dialog und Frieden.

«Friede auf Erden den Menschen guten Willens»

Mit diesen Worten haben die Engel die frohe Botschaft verkündet.

Auch wir wollen das Licht als Zeichen des Friedens und der Verständigung weitergeben.

Vor den beiden Kirchen in Hilterfingen und in Hünibach leuchtet das Friedenslicht bis zum Neujahr in einer Laterne. **Teilen Sie das Licht mit uns.** Kommen Sie mit einer eigenen Kerze, einer eigenen Laterne zur Kirche und tragen Sie das Friedenslicht mit nach Hause.

